

Nagolder Fußball-Stadtmeisterschaft
Samstag 12. Januar 2019, Bächlenhalle Nagold, Ausrichter: SF Emmingen

HALLENFUSSBALL

Nagolder U19 in Haiterbach

(red). Eine Woche nach dem internationalen U14-Turnier ist in der Haiterbacher Kuckuckshalle erneut Hallenfußball angesagt. Am Samstag, 19. Januar, veranstaltet der TSV Haiterbach ein Aktivturnier. Gemeldet haben 13 Mannschaften. Im vergangenen Jahr hat der TSV Haiterbach als Gastgeber den Pokal gewonnen, in diesem Jahr dürfte es dem Bezirksligisten allerdings nicht leicht fallen, dem Erfolg von 2018 zu wiederholen, zumal spielstarke Konkurrenz vor allem aus Nagold am Start ist. Angesagt haben sich die Bezirksliga-Mannschaft VfL II sowie die U19-Jugendmannschaft.

Hallenfußball

Nagolder Stadtmeisterschaft
Samstag, 12. Januar
Bächlenhalle Nagold
Ausrichter: SF Emmingen

Aktiventeams
SF Emmingen
SV Gündringen
VfL Hochdorf
VfL Nagold
SV Pfrondorf/Mindersbach
SG Rohrdorf/Iselshausen
SV Vollmaringen

AH-Mannschaften
SF Emmingen
SV Gündringen
VfL Hochdorf
SV Pfrondorf/Mindersbach

14.00 Gruppenspiele
20.20 1. Halbfinalspiel (Aktive)
20.35 1. Halbfinalspiel (Aktive)
20.50 Spiel um Platz 3
21.05 Finale

Sportfreunde Emmingen mit ehrgeizigem Ziel

Hallenfußball | VfL Nagold II bei der Stadtmeisterschaft am Samstag in der Favoritenrolle

■ Von Uwe Priestersbach

Die sieben Nagolder Fußballvereine ermitteln am morgigen Samstag ihren Stadtmeister in der Bächlenhalle. Ausrichter sind diesmal die Sportfreunde Emmingen. Als Titelverteidiger läuft erneut die Bezirksliga-Mannschaft des VfL Nagold auf.

Im Gegensatz zum vergangenen Jahr ist Futsal kein Thema mehr. Das Turnier in der Bächlenhalle wird dieses Mal wieder als Vollbanden-Turnier und mit großen Toren ausgerichtet. »Das ist positiv, aber wir wollen bei der Stadtmeisterschaft auch sonst für frischen Wind sorgen«, erklärt Turnier-Organisator Andreas Walz mit Blick auf den neuen Turniermodus.

So sind die Emminger vom bisherigen Sonntag auf den Samstag gegangen, wobei die Finalspiele am Abend steigen. Nach der Vorrunde, in der bei den Aktiven jeder gegen jeden spielt, tragen die vier erstplatzierten Teams noch eine Endrunde mit Halbfinal- und Finalspielen aus. Platz drei direkt per Zehn-Meter-Schießen entschieden.

In der Favoritenrolle sieht man auf Seiten der Ausrichter vor allem die Bezirksliga-Kicker des VfL Nagold II. Die hatten immerhin schon beim eigenen Turnier in der Bächlenhalle nur knapp den Einzug ins Halbfinale verpasst. Doch auch die Bezirksligisten SV Vollmaringen und SV



In der Bächlenhalle wird am Samstag der Nagolder Stadtmeister ermittelt.

Foto: Priestersbach

Gündringen hat das Emminger Organisationsteam auf dem Zettel.

Die Sportfreunde Emmingen haben ihr sportliches Ziel recht hoch gesteckt. Andreas Walz kann sich den Einzug seiner Emminger ins Halbfinale durchaus vorstellen. Nach einer doch ziemlich verkorkten ersten Halbrunde in der Kreisliga B würde ein Erfolgserlebnis den Emmingern sicherlich gut tun.

In der Winterpause hat sich Michael Lutz nach fünfjährigem Trainerjahren vereinbarungsgemäß vom Schlusslicht

der Kreisliga B1 verabschiedet. Seine Nachfolge soll Carsten Gaiser antreten und die Mannschaft aus dem Tabellenkeller führen.

Als Titelverteidiger läuft die zweite Garnitur des VfL Nagold auf. Beim Futsal-Turnier im Vorjahr war das Bezirksliga-Team aus Nagold nicht zu bremsen. Im Finale hatten die VfL-Kicker gegen den SV Gündringen mit einem 3:2-Sieg ihren vierten Sieg bei der Stadtmeisterschaft in Serie perfekt gemacht.

Parallel zu den Aktiven ermitteln immer auch die AH-

Mannschaften ihren Stadtmeister. Vor Jahresfrist holte sich der SV Vollmaringen den Titel bei den Ü30-Senioren. In diesem Jahr gehen allerdings nur vier Teams an den Start. Die Vollmaringer sind nicht mit von der Partie.

Der Startschuss für die Hallenstadtmeisterschaft fällt am Samstag um 14 Uhr mit der Begegnung zwischen Gastgeber SF Emmingen und der SG Rohrdorf/Iselshausen. Die Endrunde in der Bächlenhalle beginnt um 20.20 Uhr und das Finale ist auf 21 Uhr terminiert.